

Bref Pontifical sur le Congrès

Traduction et Réflexions.

A NOTRE CHER FILS EUGÈNE COUET,
SUPERIEUR GENERAL DE LA CONGREGATION DU TRES SAINT
SACREMENT ET DIRECTEUR DE L'ASSOCIATION DES
PRETRES-ADORATEURS. — ROME.

BENOIT XV, PAPE.

CHER FILS

SALUT ET BENEDICTION APOSTOLIQUE.

C'est pour Nous, un grand sujet de joie que l'exemple du Clergé d'Italie ait incité le Clergé Canadien à rivaliser de zèle et lui ait suggéré le projet de convoquer, pour l'an prochain, un Congrès des Prêtres-Adorateurs. Et ce projet, on ne peut plus salutaire, ne Nous réjouit pas seulement, Bien-aimé Fils, mais nous l'encourageons de toute Notre approbation et de Nos vœux les plus ardents.

Rien, en effet, ne Nous tient à cœur comme de voir le culte de l'Eucharistie s'accroître de jour en jour parmi les catholiques du monde entier. Nous ne pouvons donc pas ne pas souhaiter vivement que tous les prêtres, ministres de l'Autel, s'adonnent tellement à la pratique de l'adoration eucharistique, qu'ils en reviennent « comme des lions qui jettent la flamme et que redoute le démon lui-même. »

Et de fait, il n'y a guère, croyons-nous, pour stimuler chez les prêtres le zèle de la gloire de Dieu, de moyen plus efficace que la méditation assidue de la charité divine. L'âme, en effet,